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平成２３年度科学・技術関係予算についての 

第一線の若手研究者からの意見募集結果 

（24141：特別研究員事業） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき ２０件 

改善・見直しをした上で推進すべき ８件 

推進すべきではない １件 

その他 １件 

合計 ３０件 

 

 

【主なご意見】 

○是非、最優先で推進してほしい。未来の科学者の育成に力を入れてほしい。

決して減額してはならないと思う。理系離れが進む中、きわめて重要な施策で

ある。 

 

○本制度は、学位取得前後の若手研究者が個人的な興味をもとに遂行できる、

ほぼ唯一の制度だと思います。独創的な若手研究者を育成することは我が国の

科学技術政策において最も重要なことと思いますし、若いうちこそ独創的な考

え方が生まれる可能性が高いので、このまま推進するべきだと思います。 

 

○経済的負担を軽減することにより、若手研究者が、研究に専念できる制度と

して優先して実施すべきである。ただし、本事業の体制等については、可能性

を秘めた、より多くの学生にチャンスを与えるような採用制度が望ましいと思

います。 

 


